

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Martes, 20 Febrero 2024 12:05

Escrito por Marta Gil

Visto: 116

## #EducaciónMayabeque

Desarrolla el Círculo de Interés de Biociencias del Instituto Politécnico Protesta de Baraguá #Bejucal un nuevo encuentro en los laboratorios de Microbiología del BioCen. Jóvenes que prometen. Ellos serán los futuros hombres de ciencia para la especialidad de Química Industrial. **#CubaMined** **#EstaEsLaRevolución** **#JuntosPorMayabeque** **#GenteQueSuma.**

